
好きを仕事にして変わったこと、
好きを仕事にするコツ

現在

フリーランスデザイナー歴8年目

法人経営6期目

サラリーマンの頃と比べると収入（自分が使いか
を決められる収入）は５倍近くに

ただ最初からすんなりうまくいったわけではない

サラリーマン時代

家の都合で就職しなきゃいけない流れだった

学校で学んでたことをストレートに生かせる職場に

当時働いてた場所では色々勉強にもなりたくさん
経験できたので感謝はもちろんあります

自分としては好きなことではなかった

やはりエネルギーは出ない

残業時間平均70時間
精神的にくる

収入上げたい

なぜ脱サラしたか？

人生一度きり

将来こうなりたいと思えるモデル像になる人が
社内にいなかった

収入アップさせたい

起業したい 社長になってみたい

デザインの仕事をやってみたかった

好きなことをする時間を増やしたい

仕事している時間：８時間x５日、１日
の中で寝る時間を除いたら一番長い

やりたいことに近いことの方が良い

脱サラしてみて、
好きを仕事にして変わってこと

良かったこと

好きなことに使える時間が増える

好きなことでエネルギーが出るので、失敗があっても頑張れる、挫折しづらい

精神的に疲れづらい
デザインすること自体がメンタル回復になったりする

収入は自分の行動次第で上げることが出来る。
収入レベルでいうと５倍とかそういう単位になった。

自分の行動が結果に大きく影響するので学ぶことが増える、結果的に成長する

法人設立できた

今まで繋がることがないゾーンの人達と繋がることができた

関わる人を自分で選ぶことが出来る価値観は変わるものだし、人間関係は
更新するものという考えでもオッケー

あまり意味を感じない飲み会に出る必要がなくなった

気をつけた方が良いこと

ただし好きなことだけしているだけじゃ収入にならない

ビジネスを学ばないときつい

売掛金200万円回収できず

常に営業、営業、営業、疲弊

コミュニケーションスキル

営業スキル

売り上げ安定化

選ばれるデザイナーになるための施作

自由と責任はセット。全て自己責任と考えると結果が出やすくなる

ただし、全て自己責任と考えることで「改善」するので大きく成長する。

毎月決まった日に決まった金額が入るわけではない

今後フリーランスは増えていくので今のうちに身につけておいた方が良い

収入１箇所＝依存。サラリーマンも同じ。原理的に自由になりづらい。

好きなことを仕事にするコツ

やりたいことと需要をくっつけることが大事

需要を常に意識する

やりたいことだけ意識してもダメ

価格は需要と供給のバランスで決まる

収入を作れるか？は需要があるか？

有名な歌手：西野カナ

自分で歌詞を書いた後、周りの友達10人
くらいに見てもらって、一般化している

より共感しやすい形に作り直している

これによりより広い需要につなげている

売れている歌手

要素の一つとして

世の中が言いたいことを代弁している場合が多い

共感されるから

尾崎豊、Ado「うっせえわ」

SNSからバズってメジャーになった
歌手が最近多い

　YOASOBI、Ado、ヨルシカ、優里

なぜSNSか？

コロナで外でなくなったため

SNS閲覧時間が増えている

需要が増えている場所で発信していたから

小山がやりたかったこと

デザイン

需要は？
需要があるもの、WEBデザイン

WEBデザインの中で今さらに需要がある
ものは何か？制作物は？

その制作物を必要としている業界は？

需要を常に意識していた

常にライバルがいることも意識その中で選ばれるには？

需要があるデザインとは？
ビジネスとしてどうやるか？ワークショップ、説明会でも詳細話しています。


